

Anniversaire de Mind : une fête de la science au service des gens



Gaëlle Rey dirige Mind depuis trois ans. Elle explique que l'innovation doit être au service de l'humain. Photo DL/C.P.

Mind (esprit en anglais) c'est aussi la contraction de deux mots : microtechnologies pour l'industrie. Basé à Archamps, Mind est un groupement d'intérêt public franco-suisse qui a pour mission de transférer les technologies des laboratoires publics vers le secteur de l'industrie. Mind a de nombreux partenaires dont les pôles de compétitivité.

À l'origine ce groupement scientifique s'appelait C4I ; l'un des pionniers en a été Jean-Michel Thénard (maire de Saint-Julien depuis).

Les 20 ans ont été fêtés mercredi après-midi au centre de conventions d'Archamps. À cette occasion, l'exposition

"Quand l'art rencontre la technologie" a été présentée en avant-première avec les artistes (début en décembre).

De nombreux invités du monde scientifique, industriel et politique participaient à cet événement, dont le président de Rhône-Alpes Jean-Jack Queyranne.

Gaëlle Rey, directrice de Mind, a expliqué le concept "d'innovation raisonnée" qui guide ces chercheurs : l'innovation doit respecter les utilisateurs, l'environnement, apporter une valeur ajoutée aux entreprises et un meilleur confort à leurs clients.

C.P.

Lire aussi en page 5.